

Gera: Sonntag, 10. Juni – UCI 4, 11.15 Uhr

Erfurt: Donnerstag, 14. Juni – CineStar 4, 9.00 Uhr



## Lexi & Lottie – Detektive im Doppelpack: Gorilla Camilla und die gestohlenen Gemälde

Lexi & Lottie: Trusty Twin Detectives:  
Gorilla Camilla and the Stolen Paintings

Lexi und Lottie sind zwölf Jahre alt, Zwillinge und leben mit ihren Eltern im Tierpark von Appelheim. Gemeinsam mit ihrem besten Freund Fred, ein leidenschaftlicher Schülerzeitungsjournalist, haben sie spannende Kriminalfälle zu lösen. Dabei nutzen sie ihren guten Spürsinn, ihr ausgezeichnetes Wissen über Tiere und den Umstand, dass sie als eineiige Zwillinge ständig verwechselt werden.

In dieser Folge müssen die Zwillingdetektivinnen einen ganz verwickelten Fall lösen: Die Gemälde der talentierten Gorilladame Camilla wurden aus dem Tierpark gestohlen. Traurig rührt Camilla keinen Bissen mehr an und magert zusehends ab. Deshalb ist größte Eile geboten, den Dieb zu ermitteln und die Gemälde zurückzubekommen. Ob vielleicht die schräge Aktionskünstlerin Hetti Heidelberg oder gar die Chefin der neueröffneten Appelheimer Kunstgalerie dahinter stecken?

Lexi and Lottie are twelve-year-old twins who live with their parents in Appelheim Zoo. Together with their best friend Fred, a passionate school newspaper reporter, they enjoy solving exciting cases of crime. In the process, they bring into play their outstanding instinct, their excellent knowledge of animals, and the fact that as identical twins they are always being mistaken for each other.

In this episode the twin detectives need to solve a very complicated case: some paintings by talented lady gorilla Camilla have been stolen from the zoo. Camilla is so miserable that she won't touch her food and is growing visibly thinner. This means that the thieves have to be found and the paintings retrieved as quickly as possible. Could the culprit be way-out action artist Hetti Heidelberg, or even the director of the newly opened Appelheim art gallery?

### Greg Ingram

Vor mehr als 40 Jahren begann Greg Ingrams Karriere als Animator und Trickfilm-Regisseur. Damit gehört er zu den Altmeistern der australischen Animationsfilmproduktion. Er arbeitete für das berühmte australische Air Programs International Studio und das amerikanische Animationsstudio Hanna-Barbera Productions, aber auch für deutsche Firmen. So wirkte Greg Ingram neben vielen TV-Serien und Werbespots auch an Kinofilmen mit, wie z.B. TOM & JERRY, POPEYE, KLEINES ARSCHLOCH, KÄPT'N BLAUBÄR – DER FILM oder DAS DOPPELTE LOTTCHEN. In den letzten Jahren übernahm er die Regie für die Animationsserien CAPTAIN FLINN AND THE PIRATE DINOSAURS und LEXI & LOTTIE – DETEKTIVE IM DOPPELPAK.

Greg Ingram's career as an animator and cartoon film director began more than 40 years ago, making him one of the old masters of Australian animation film production. He works for the famous Australian Air Programs International Studio and the American animation studio Hanna-Barbera Productions, but also for German companies. And so Greg Ingram has been involved in the production of not only many TV series and advertising spots but also cinema films such as TOM & JERRY, POPEYE, KLEINES ARSCHLOCH, CAPT'N BLUEBEAR – THE MOVIE or LOTTIE & LISA. In recent years he has directed the animation series CAPTAIN FLINN AND THE PIRATE DINOSAURS and LEXI & LOTTIE – TRUSTY TWIN DETECTIVES.

Australien/Deutschland 2017  
REGIE/DIRECTOR: Greg Ingram

Serie/Series (26 Folgen/Episodes)

1. Staffel/Season, Folge/Episode 2:  
GORILLA CAMILLA UND DIE GESTOHL-  
NEN GEMÄLDE (24.7.2017)

22 Min. – Farbe/Colour – HD

BUCH/SCREENPLAY: Melanie Alexander

REDAKTION/COMMISSIONING EDITOR:  
Lea Runge

CHIEF ANIMATOR: Zhu Xiang Yang

ANIMATION/ANIMATION:

Fantasia Animation

SUPERVISING LAYOUT ARTIST:

Greg Ingram

VISUAL EFFECTS DESIGNER:

Marvin Petilla

MUSIK/MUSIC: Giles Packham

SPRECHER/SPEAKERS: Elise Eikermann,

Sophie Lechtenbrink, Tobias Diakow,

Kristina von Weltzien, Michael Bideller

SENDER/TV STATION: SUPER RTL

PRODUZENT/PRODUCER:

Suzanne Ryan, Paul Cummins

PRODUKTION/PRODUCTION COMPANY:

SLR Productions

KOPRODUKTION/COPRODUCTION

COMPANY: Telegael Teoranta, ZDF

Enterprises GmbH in Zusammenarbeit

mit SUPER RTL

WELTVERTRIEB/WORLD SALES:

ZDF Enterprises GmbH

